

Artikel vom 28.03.2023

Messe Augsburg

Freistaat Bayern unterstützt mit 10 Millionen Euro

Gute Nachrichten für die Messe Augsburg - 10 Millionen Euro Unterstützung vom Freistaat Bayern! Das hat Ministerpräsident Dr. Markus Söder heute bekanntgegeben. Ein toller Erfolg für unsere Oberbürgermeisterin Eva Weber und Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle, die lange dafür gekämpft haben.

„Die Stadt Augsburg als Hauptgesellschafterin der Messe Augsburg dankt der Bayerischen Staatsregierung für ihre Anerkennung der konzeptionellen und inhaltlichen Arbeit vor Ort hinsichtlich der gelungenen strategischen Neuausrichtung der Messe. Der Messeplatz Augsburg ist attraktiv. Mit dieser finanziellen Unterstützung seitens des Freistaats erfährt der gesamte Messeplatz Bayern eine entsprechende Aufwertung, wenn der Nischenplatz Augsburg für die Zukunft gestärkt wird. An diesen eingeschlagenen Kurs gilt es nun gemeinsam - Freistaat und Region – anzuknüpfen“, erklärt Eva Weber, Oberbürgermeisterin der Stadt Augsburg.

„Die ersten Früchte der WIR-Messestrategie spiegeln sich bereits in der Veranstaltungsplanung für das Jahr 2023 wieder: Elf neue Veranstaltungen - darunter zwei namhafte internationale Fachmessen, wie die Coiltech und die Airtec - sowie zwei neue Eigenveranstaltungen, wie die Intersana oder die Superstay live, zeugen von ersten positiven Ergebnissen in der Bilanz der Messegesellschaft. Dies schlägt sich spürbar beim Handwerk – etwa beim Messebaugewerbe – wie auch im Dienstleistungssektor nieder. So profitieren der Einzelhandel und das Hotel- und Gaststättengewerbe von dieser Entwicklung genauso, wie das Personenbeförderungsgewerbe hier in Augsburg und über die Region hinaus“, so Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle.

„Damit wird ermöglicht, dass die Messe Augsburg weiter ein attraktiver Standort in Bayern, Deutschland und im internationalen Wettbewerb bleiben kann“ sagen CSU-Bezirkschef Volker Ullrich und unser Abgeordneter Andreas Jäckel. „Vom Erfolg profitieren viele Unternehmen in und um Augsburg und auch alle Bürgerinnen und Bürger, die dort arbeiten. Wir setzen uns dafür ein, dass Bayern künftig für das Messewesen und den Austausch von Anbietern und Verbrauchern ein interessanter Standort bleibt - Augsburg ist und bleibt einer davon!“